

Protokoll der 59. GV des VDSM, 15.9. 2018

Ort: Waldhaus Magglingen

Andrea Zryd eröffnet die GV im Waldhaus in Magglingen und begrüsst spezielle Gäste wie Walter Mengisen, Markus Pfister.

Entschuldigt Ehrenmitglieder: Hans Bapst, Heinz Keller, Max Etter, Clemente Gilardi, Irène Neveu.
Anwesend: 50- VDSM Mitglieder sowie der komplette Vorstand.

1. Protokoll der GV vom September 2017

Das Protokoll 2017 wird einstimmig genehmigt und verdankt.

2. Jahresbericht 2017/2018

Der Jahresbericht wird unter grossem Applaus angenommen.

3.1 Finanzen 1

Die Kassierin Marianne Rossi erklärt die verschiedenen Konti und geht auf das Postkonto näher ein. Der VDSM hat 2018 mit einem Gewinn von 3300 Franken abgeschlossen. Dieser Überschuss war so geplant und ist für den VDSM ein positives Resultat. Der Gewinn ist vor allem den vielen Mitgliedern respektive ihren Beiträgen zu verdanken.

3.2 Revisorenbericht 2017/2018

Der Revisorenbericht wird von Andrea Zryd verlesen. Die Jahresrechnung wird zur Annahme empfohlen, welche einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt wird.

Da Marianne Rossi als Kassierin per Ende 2018 zurücktritt, erhält sie als Dank für ihre langjährige Arbeit einen Gutschein und eine rassige Wurst aus dem Jura!

4. Finanzen II

4.1 Budget 2018/2019

Marianne Rossi zeigt auf, dass der Posten «Geschenke» aufgrund des Jubiläumsjahres des VDSM höher als in den vergangenen Jahren budgetiert wird.

Eine Zwischenfrage aus dem Publikum wird von Marianne sogleich beantwortet: Wo sind die Löhne der Kursleiter ersichtlich?

Marianne: «Löhne der Kursleiter sind so nicht direkt ersichtlich, sondern sind eine Minderung des Kursertrages.»

Anschlussfrage: «Weshalb ist die Ausbildung des Kursleiter Schneesport im Budget aufgeführt?» Ebenfalls hier Marianne: «Der Kursleiter Schneesport muss jeweils das Schneesportforum besuchen, damit unsere Kurse auch von Swiss Snow Sports anerkannt werden. Die Forumteilnahme wird vom VDSM übernommen».

Der VDSM erhält vom BASPO einen Beitrag. Dieser wird vollumfänglich für die Raum- und Materialmieten während des MF aufgebraucht.

Das Budget 2019 wird einstimmig und unter Applaus genehmigt.

5. Statutenrevision

Die Statutenrevision und der Namenswechsel des Verbandes VDSM zu Alumni EHSM wurde durch die Mitglieder sehr positiv aufgenommen. Christiane Beuchat und Hans Babst unterstützten Andrea Zryd mit sehr konstruktiven Vorschlägen bei der Statutenrevision und deren Vernehmlassung unterstützt.

Hervorzuheben ist, dass die Masterstudenten der EHSM neu ebenfalls in den Mitglied von Alumni EHSM aufgenommen werden können. Zudem erhält der Verband Zugang zur Alumni der FH Bern und FH Schweiz. Mit der Namensänderung soll auch ein neuer Webauftritt erfolgen sowie das Logo angepasst werden.

Die Abstimmung führte zu folgendem Resultat: Die revidierten Statuten sind bis auf zwei Enthaltungen angenommen! Herzlichen Dank an Andrea Zryd für Ihre umfassende und wertvolle Arbeit im Vorfeld! Damit wird das Fortbestehen des VDSM im neuen Kleid der Alumni EHSM über die nächsten Jahrzehnte gesichert! (Anm. des Vizepräsidenten)

6. Konstituierung Präsidium und Wahl Kassier

Neuwahlen: Andrea Zryd (Präsidentin) und Christiane Beuchat (Vize- Präsidentin), Wilhelm Franc (Kassier). Alle wurden einstimmig gewählt.

Die einzelnen Ressort für den FK Winter und MF werden neu konstituiert. Der Vorstand bleibt damit weiterhin schlank, agil und sportlich unterwegs.

7. News aus Magglingen

In den kommenden Wochen und Monaten gibt es personell einige Rochaden und Neubesetzungen am BASPO. Eine davon ist, dass Urs Mäder die Position von Walter Mengisen übernehmen wird. Wädi wird noch einige Zeit in Magglingen wirken – bereitet sich jedoch auf das Leben danach vor.

So oder so, Wädi gibt sich von seiner besten Seite und zeigt allen Anwesenden in einer schnellen Übersicht die aktuellen Projekte und Meilensteine am BASPO.

8. Ausblick MF Schneesport 19

Robi Rissi meldet aus dem FK Schneesport über die Jahre eine schwindende Teilnehmerzahl. Der Kursort ist noch nicht bekannt, wird aber eher nicht mehr in den Flumserbergen sein.

9. Anträge der Mitglieder

Von den Mitgliedern gingen keine Anträge ein.

10. Varia

Der neue Termin für den MF ist der 13.-15.9.2019 in Magglingen.

Verabschiedungen:

Mit Rebecca Wüest und Marianne Rossi treten gleichzeitig zwei langjährige Mitglieder des Vorstandes zurück. Ohne die beiden hätte der VDSM in der vergangenen Dekade nicht so gut und reibungslos funktioniert. Rebecca und Marianne waren ein wichtiger Motor, Öl und Kitt des VDSM. Ihre Ideen, Vorschläge und Arbeit für den Verband stärkten diesen entscheidend. Sie gehören zu den Menschen, die beim VDSM eine Schlüsselrolle übernommen haben und diese mit viel Herzblut lebten. Durch ihren unermüdlichen Einsatz im Vorfeld, konnte der «Magglingergeist» im alljährlichen MF und FK überhaupt erst aufflammen.

Beiden, Rebe und Marianne: Merci, merci und nochmals merci sowie viel Spass mit der für euch neu gewonnen Zeit!

Für das Protokoll: Wilhelm Franc